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【学校教育目標】
清らかに たくましく

およそ１ヶ月間の長い夏休みを終えて，今日から
学校が再開されました。それぞれ自分で考え，工夫
した夏休みを過ごし，自分にしかできない貴重な経
験ができたものと思います。みんなが，笑顔で元気
に登校してきてくれたことを大変嬉しく思います。
夏休みの１ヶ月間，自分と向かい合った経験や反省
を生かしながら，この後の学校生活を充実したもの
にしていってほしいと思います。ご家庭の皆様，ご
協力ありがとうございました。
前期後半（第３期）には，東中祭があります。担当する係や役割分担によって内容は

異なると思いますが，それぞれのよさを生かし，できることに一生懸命取り組んで，友
達や先輩，後輩と協力し合いながらよりよいものを作り上げてほしいと思います。保護
者，地域の皆様に東由利中学校のよさを伝えるとともに，自分たちでもそのよさを再確
認できる東中祭にしていきましょう。
ロシアによるウクライナ侵攻は止むことがなく，コロナの感染状況も終息が見えませ

ん。温暖化による災害の多さも気になります。先のことが不透明であるからこそ，一日
一日を大切にして，今できること，やるべきことに全力で取り組みましょう。
前期後半（第３期）での一人一人の活躍と成長に期待しています。

先月，５年間お世話になったキャサリン先生と
お別れし，大変寂しく感じていたところですが，
新たにＡＬＴとしてアメリカよりソフィー・コー
ヴァー（Ｓｏｐｈｉｅ Ｋｏｒｖｅｒ）先生をお
迎えすることができました。
ソフィー先生は，カリフォルニア州のご出身で，

大学では言語学を専攻されていたそうです。中学
生の時に，香川県のさぬき市で１ヶ月間学んでい
た経験があり，ある程度日本語も理解できるそう
です。（上手です。）
コロナ禍で，すぐに新しい先生が来られるかど

うかは分からない状況だったので，ソフィー先生
に来てもらえて本当によかったと思っています。
早くソフィー先生と仲良くなって，たくさん会話し，英語の力を付けてください。
ソフィー先生，どうぞよろしくお願いします。

ソフィー・コーヴァー先生

学校前花壇の黄花コスモス

今日から学校再開



それぞれ堂々と素晴らしい
発表をしてくれました。
※ 内容を一部抜粋して掲載
しています。

２年Ａ組 清 水 蓮 さん

僕が夏休み頑張ったことが３つあります。１つ目は部活動です。僕は６
月から卓球部のキャプテンになりました。練習メニューを指示したり，チ
ームをまとめたり，キャプテンの役割の大変さを知りました。キャプテンの
役割に慣れたこととみんなからの協力があり，いい練習を続けることが
できています。秋季大会に向け，より強いチームになっていきたいです。

２つ目は勉強です。課題を順調に進めながら，自分の苦手な所や間違えやすい所を中心に，自
学でくり返し勉強することができました。その結果,解ける問題が多くなり,正解数を増やすことがで
きました。夏休み中の勉強をテストで十分に発揮できるようにしたいです。
３つ目は職場体験です。僕は,プレッソと金子農産に５日間お世話になりました。実際プレッソで

働いてみて,たくさんの商品の品出しや賞味期限の確認など，働くことは想像以上に大変でした。
しかし,それ以上に地域の人にあいさつを返してもらったり,「頑張れ」と声をかけてもらったりして,
改めて地域の人たちの優しさを感じることができました。また,働いていることの喜びを知ることが
でき,貴重な職場体験となりました。
今日から始まる学校生活では,夏休み中に学んだこと,努力したことを取り入れて,さらに成長し

ていきたいです。

１年Ａ組 大 庭 弥 央 さん

私が，これから頑張りたいことは，二つあります。一つ目は，
部活と勉強の両立です。６月にあった総体までは，南中と合同で
バスケをしていましたが，総体が終了してからは北中と合同にな
りました。チームのみんなと少なく限られた時間の中で，しっか
りコミュニケーションをとっていきたいと思います。勉強や宿題

にもしっかり取り組み，中間テストより高い点数や上位を取れるように頑張りたいです。
二つ目は，何事にも挑戦することです。これまでの私は，やる前から諦めてしまったり，
弱音をはいてしまったりしていました。でも，やってみると夢中になったり，新しい発見
ができたりしました。失敗を恐れずに何事にも挑戦して，たくさんの発見をしたいと思い
ます。また，私は，将来人の役に立てるような仕事につきたいので，一日一日を大切にし
て，頑張っていきたいです。

３年Ａ組 小 野 大 輝 さん

私は，この夏休みの間で頑張ったことが二つあります。
一つ目は，勉強することです。テキストやノートでの復習を中

心に，家で勉強したり，図書館に行ったりして勉強することがで
きました。これからは，特に苦手な英語をもっと勉強して克服し
たいと思います。
二つ目は，多くの経験を積むということです。総合的な学習の

時間に使う写真を撮るため，みんなで八塩山に登りに行ったことなどいろいろと経験する
ことができました。
また，陸上では，東北大会に出場することができ，たくさんの人と交流するなど，今し

かできないことを経験することができたのでよかったです。
これから頑張っていきたいことを夏休みの間に見つけることができたので，今後の目標

にして頑張っていきたいです。


